## Mentes Brillantes. Steve Jobs vs Bill Gates

Este video nos habla de Bill Gates y Steve Jobs, que luchan para dominar una nueva era y, en el proceso, revolucionan miles de millones de vidas.

Nos habla sobre las computadoras centrales las cuales usaban los expertos, y que en 1974 el concepto de computadora persona no existían.

bill gates era un estudiante de harvard. El utilizo una forma primitiva de programación en la que se perforan carretes de papel.

Bill Gates

Era un hombre brillante y competitivo, buscaba siempre ganar.

En 1974

El concepto de computadora portátil no existía, hasta que crearon la Altair 8800, aunque no tenía muchas de las cosas que nosotros asociamos con una computadora portátil. No era fácil de utilizar.

Bill Gates y Paul Allen se preocupaban por el funcionamiento de la computadora, mientras que Jobs que era hippie, no sabía casi nada de computadoras. Pero su amigo Steve Wozniak fue quien tuvo la primera idea de ponerle teclado y monitor. Steve Jobs

Era un hombre más relajado, buen vendedor y se preocupaba mucho por la apariencia de los productos.

A los 19 años, Gates fundó Microsoft junto con Paul Allen. Después de vender su primer software.

Jobs, hace lo mismo, pero en su cochera, y funda Apple. Estaban desarrollando una computadora mas amigable, pero fracasaron en sus ventas. De repente tiene otra idea y funda la Apple 2 en junio de 1977.

Gates no se quería quedar atrás. Así que perfeccionó la Apple 2, le agregaron software de negocios.

Gates y Jobs hicieron en 1980 una "sociedad"y juntos vendieron "softcards". Gates "revende" un sistema operativo a IBM, pero hace un contrato de que su sistema no es exclusivo de ellos.

Jef Raskin (Apple) lleva a Jobs a hacer negocios con otra compañía, Xerox, la cual decide invertir en Apple, de eso da como resultado la macintosh una computadora con mejores diseños.

En 1983 John Sculley se convirtió en Director Ejecutivo de Apple. Mientras Jobs trabajaba en la macintosh, pero cometió el error de confiar en Gates para el software, y Bill sólo pensaba en tener algo mejor que Jobs. En 1983 lo que creó Microsoft se le dio el nombre de Windows. Jobs estaba a punto de lanzar la Macintosh cuando Windows apareció. Biz Stone mencionó que el tiempo es algo muy importante en esto.

La Macintosh fracasó en sus ventas. Así que sacaron a Steve Jobs de la compañía que él había fundado, en 1985.

El 20 de Noviembre de 1985 Microsoft lanzó oficialmente Windows al mundo. En los 90's Bill Gates tuvo problemas legales por sus tácticas de negocios.

12 años después de que salió, Jobs vuelve a Apple, y pide en 1997 a Bill Gates que sea su socio (para que le de un apoyo económico). Invirtieron 150 millones.

En 2001 Jobs va más allá de las computadoras y crea el iPod. Luego en 2007 sale a la luz el maravilloso iPhone.

Como Gates tenía muy mala reputación, hace la fundación más grande del mundo para tener una mejor imagen.

Jobs tenía cáncer de páncreas, esto hizo que en 2011 dejara la dirección ejecutiva de Apple. Al año siguiente de su muerte Apple se convirtió en la compañía más valiosa del mundo.